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Carlos Fernandinho Teixeira fez essas declarações num encontro com a imprensa que realizou
no dia 21, na qual apresentou os ganhos conseguidos com os vários projectos em curso ou a
serem implementados na ilha pelo executivo de José Maria Neves. O líder da CPR destacou o
desempenho do Primeiro-ministro e da sua equipa e fundamentou que as Câmaras de São
Filipe, Mosteiros e Santa Catarina vêm trabalhando, em sintonia com o sistema da maioria,
para implementar a visão transformacional do país. "Têm-se revertido num caso de sucesso
combinar a visão transformacional e o engajamento de todo o sistema da maioria, com realce
para as autarquias da ilha do Fogo geridas pelo PAICV, que são um vivo exemplo no esforço
crescente de mudar as realidades e realizar o sonho de Amílcar Cabral de implantar uma ’nova
terra na nossa terra’", focou o político. Carlos Fernandinho Teixeira pôs a tónica naquilo que
considera ser os ganhos registados, ao apresentar os 25 grandes projectos de
infra-estruturação que o governo do PAICV desenvolveu ou vai implementar na ilha do Vulcão,
isto em parceria com as três Câmaras locais. A par do alargamento do aeródromo de São
Filipe e do cais do Vale dos Cavaleiros, citou a construção da gare de passageiros, a
asfaltagem dos troços do anel rodoviário (São Filipe-Campanas de Baixo e São Filipe-Patim) e
o de Salto-Chã das Caldeiras. Isto sem contar com a conclusão da estrada Volta-Volta nos
Mosteiros, a electrificação rural e a montagem da Central Única que deve ficar concluída ainda
neste mês de Setembro. Um trabalho que, segundo ele, fará subir a taxa da electrificação geral
da ilha de 90 para perto de 100% dentro de pouco tempo. Carlos Fernandinho referiu, por outro
lado, a extensão da rede água, cuja taxa de cobertura gira à volta dos 69%. "Com os três
projectos em curso - extensão da rede São Pedro-Campanas de Cima, substituição de
condutas Patim-Cova Figueira e extensão da rede Campanas de Baixo a Relva - vamos poder
atingir 100% de cobertura e completar assim o anel hidráulico do Fogo", frisou. Mas os
progressos para a ilha do Vulcão não ficam por aí. O líder regional dos tambarinas lembrou
ainda da mobilização de água através da construção de dezenas de reservatórios e
perfurações em vários sítios. Um feito que, no seu entender, permitiu aumentar a área irrigada
na ilha. Neste particular, destacou a montagem de vários painéis fotovoltaicos gerar energia
para a bombagem de água, o que tem permitido baixar os custos da água para a prática de
regadio. Além da montagem do Centro pós Colheita, o político avançou que o governo
construiu as escolas secundárias de Ponta Verde, Mosteiros e Cova Figueira, o Centro de
Saúde dos Mosteiros, o Hospital Regional de São Filipe e reabilitou o centro de Saúde de Cova
Figueira, que foi ampliado. Indicou igualmente a criação do Centro de Emprego e Formação
Profissional do Fogo e desenvolveu o Programa Casa para Todos com mais de 200 unidades a
serem disponibilizadas aos cidadãos. Mencionou também as várias estradas construídas em
parceria com as três Câmaras Municipais, com destaque para as de acesso a Cutelo Alto,
Relva, Achada Grande e Campanas de Cima e Estância Roque /Cabeça Fundão. Referindo-se
aos avanços registados no domínio das infraestruturas desportivas, o presidente da CPR do
PAICV enumerou a colocação de relva nos campos de futebol de S. Filipe e Mosteiros, os
vários polidesportivos construídos na ilha e as obras da edificação do Estádio Municipal Monte
Pelado da Cova Figueira, que se encontram numa fase avançada. Indicou ainda as várias
habitações que sofreram melhorias e centenas de casas de banho de famílias carenciadas que
foram construídas. A inauguração das casas do Cidadão e do Direito e o envolvimento dos
empresários nos programas de capacitação e empreendedorismo são, conforme o líder do
CPR do PAICV, outras das realizações importantes que o governo implementou no Fogo. Com
olhos postos nas próximas legislativas, Carlos Fernandinho agradeceu o apoio que o PAICV
tem recebido dos militantes e amigos e asseverou que a nova líder Janira Hopffer Almada, que
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é também candidata a Primeira-ministra em 2016, dá todas as garantias de fazer jus à
dinâmica instalada e abrir novas páginas para o futuro de Cabo Verde. "Muito já se fez no
Fogo, mas faltam ainda muitas coisas para serem realizadas na ilha. Esta tem sido em termos
da preocupação a tónica da Comissão Política Regional e o compromisso do PAICV a nível
nacional. Hoje temos a nova liderança da dra. Janira Hopffer Almada, uma figura que nos dá
garantias de fazer jus à dinâmica instalada e de abrir novas páginas para o futuro de Cabo
Verde e do Fogo em particular", pontua Carlos Fernandinho Teixeira.
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